

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

### Tagesordnung

1. [Formalia](#)
2. [Berichte](#)
3. [Nikolausaktion](#)
4. [Examensfeier Budget](#)
5. [Kaminabend](#)
6. [Putzliste für das Büro](#)
7. [Austritt](#)
8. [Antrag auf Probemitgliedschaft](#)
9. [Sonstiges](#)

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

*Protokollant/in: Lukas Tempels*

<b>Name</b>	<b>Anwesend (Ja/Nein)</b>	<b>Name</b>	<b>Anwesend (Ja/Nein)</b>
Baumgärtner, Devid	entschuldigt	Koc, Burak	entschuldigt
Cayir, Suayip	entschuldigt	Linke, Daria	entschuldigt
Chung, Biying	ja	Littwin, Nico	Austritt
	entschuldigt	Mehlmann, Michelle	ja
El Ossman, Meryem	ja	Mustafa, Hyrije	entschuldigt
Fischbach, Melina	ja	Özkanli, Yasemin	ja
Grothe, Fabian	ja	Pourazari, Sara	entschuldigt
Hager, Pia	entschuldigt	Quervel, Julie	ja
Herchen, Christopher	entschuldigt	Sarac Nagehan	ja
Hoffmann, Melanie	ja	Selhorst, Tyll	entschuldigt
Kessel, Niclas	ja	Tempels, Lukas	ja
Kizilocak, Onur	ja	Zentgraf, Clarissa	ja

13 von 24 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 13 stimmberechtigt. (30% aller wahlberechtigten Mitglieder, zurzeit 7 FSRler, müssen zur Beschlussfassung anwesend sein.)

Probezeit-Mitglieder: Neores Al-Khafaji, Lisa Schneider, Jonas Greis, Sebastian Hillers, Erkan Eldes, Carl Sabel, Miriam Braunschweig, Lorena Thiele, Dersim Toprak, Jean Windik, Hüseyin Turan, Lars Scholz, Janine Dahl, Manon Käthner

davon anwesend: Lisa Schneider, Jonas Greis, Carl Sabel, Miriam Braunschweig, Lorena Thiele, Jean Windik, Hüseyin Turan, Lars Scholz, Janine Dahl

davon entschuldigt: Erkan Eldes, Dersim Toprak

Gäste: Berkan Alacam, Marvin Hodde

### 1. Formalia

Die Sitzung wird um 18:05 Uhr eröffnet. Der FSR ist beschlussfähig. Das letzte Protokoll vom 13.11.2017 wird einstimmig freigegeben.

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

### 2. Berichte

#### AK Veranstaltungen:

Die Examensfeier, welche am 24.11.2017 stattfand, ist insgesamt gut verlaufen. Leider ist beim Reinigen der Deckel eines Mülleimers abhanden gekommen. Sollte dieser nicht wieder auftauchen, müsste er dem Hausmeister zufolge von uns ersetzt werden.

Die Erzquell-Tour und die Party im WKH sind in Planung. Die Party soll am 14.12.2017 stattfinden. Es wird vorgeschlagen, einen verkleideten Nikolaus für die Party zu arrangieren. Im Rahmen der WKH Party soll ein Kino Gutschein verlost werden, den wir noch von der ESE übrig haben. Der Dj wäre auf der letzten Party zu breit aufgestellt. Dies jedoch kann für die anstehende Party nicht bedingt organisiert werden, da sehr kurzfristig ein neuer Dj nicht gebucht werden kann. Fabian schlägt eine Mottoparty im Sommer vor. Diese soll auch im WKH stattfinden.

#### **Studienfahrt Amsterdam:**

Insgesamt war der Eindruck positiv. Allerdings gab es im Bus wenig Feedback. Yasemin macht deswegen den Vorschlag, dass ab der nächsten Studienfahrt Feedbackbögen verteilt werden sollen, um Rückmeldungen zu bekommen.

Am 04.12.2017 findet das nächste AK-Treffen statt.

#### AK Öffentlichkeitsarbeit:

Veranstaltungen bzw. bestimmte Vorträge, die von Professoren gehalten werden, sollten in Zukunft durch die verschiedenen sozialen Netzwerke des FSRs geteilt werden.

*Sollen Veranstaltungen bzw. Vorträge von Professoren durch die sozialen Plattformen des FSRs publiziert werden?*

*Dafür: 13*

*Dagegen: 0*

*Enthaltungen: 0*

Das nächste AK-Treffen ist in Planung.

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

### AK Finanzen:

An den neuen Polo-Shirts sind leider Druckfehler vorhanden, weshalb diese zurückgegeben bzw. reklamiert werden müssen. Bying bittet alle Mitglieder, die sich ein fehlerhaftes T-Shirt genommen haben, wieder ins Büro zurückzubringen, damit diese in den nächsten Wochen zur Rückgabe bereit stehen.

Es wird darauf hingewiesen, die Heizung im Büro nicht zu zu drehen. In Zukunft sollen bitte alle Mitglieder, die das Büro mitbenutzen darauf achten!

### AK Hochschulpolitik:

Michelle weist auf die Fakultätsratssitzung hin. Diese findet am 06.12.2017 um 14 Uhr statt. Alle Interessierten können und sollen an der Sitzung teilnehmen.

### AK Prüfungsangelegenheiten:

Letzte Woche fand das AK-Treffen statt. Alle Aufgabenbereiche wurden den einzelnen AK-Mitgliedern zugeteilt. Meryem ist nun offiziell AK-Sprecherin und übernimmt somit das Amt. Onur wird ihre Vertretung übernehmen.

Die Bücher, welche der Bibliothek am Unteren Schloss vom FSR Wir gespendet werden, wurden beschlossen.

Aufgrund der Tatsache, dass einer Studentin nur 1,5 Punkte in der Klausur „Grundlagen der Mathematik für Wirtschaftswissenschaftler“ gefehlt haben, wurde Kontakt zu dem jeweiligen Professor aufgenommen. Die Studentin möchte ein Widerspruch einlegen.

Am Mittwoch, den 29.11.2017 findet ein Treffen mit einem Lehramtsstudenten statt. Dabei sollen die unterschiedlichen Anforderungen in den Modulhandbüchern besprochen werden. Laut dem Studenten seien diese nicht gerecht bzw. nicht fair aufgeteilt. Dies möchte Meryem gerne überprüfen, bevor der AK sich dazu äußert.

Der AK Öffentlichkeitsarbeit soll die entsprechenden Modulhinweise auf Facebook teilen bzw.

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

die Studenten informieren.

### AK Sponsoring:

Es wurden verschiedene Unternehmen angeschrieben, um mögliche Kooperationen anzufragen, die dem FSR als Sponsor zusprechen.

**Weihnachtskarten:** Clarissa kümmert sich die Planung der Weihnachtskarten für die einzelnen Sponsoren des FSRs. Dafür soll ein zusätzliches Foto des AKs gemacht werden, um den Sponsoren die Möglichkeit zu geben eine persönliche Nähe zu den jeweiligen Ansprechpartnern zu schaffen.

Eine begünstigte Tour bzgl. der Krombacher Brauerei ist in Planung.

### 3. Nikolausaktion

Unser Sponsor Talentrocket Law möchte, dass ein Foto vom Stand auf Facebook gepostet wird.

*Soll ein Beitrag auf Facebook mit einem Foto oder mehreren gemacht werden, um sich bei dem oben genannten Sponsor zu bedanken?*

Dafür: 13

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Die Genehmigung für die Veranstaltung liegt vor. Sämtliche Hinweise auf Brandschutzordnung wird noch mal in die Gruppe gestellt. Meryem weist nochmal ausdrücklich darauf hin, sich an die Brandschutzvorgaben zu halten. Der Link zu Veranstaltung auf Facebook soll an Herrn Fassbender weitergeleitet werden. Bei der Aktion sollen auch die übrig gebliebenen AAT Master Tüten verteilt werden.

Als Erinnerung an alle Mitglieder wird nochmal darauf hingewiesen, dass die Nikolausaktion am 05. und 06. Dezember stattfinden wird. Auch ist wichtig, dass sich die neuen Mitglieder (Probezeit-Mitglieder) in die Helferliste eintragen. Insbesondere gilt dieser Appell aber auch an alle anderen Mitglieder, die weder bei der ESE noch bei der Examensfeier in diesem Semester mitgeholfen haben.



## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

### 4. Examensfeier Budget

Die Kosten, die bei der Planung und Organisation der Examensfeier entstanden sind, sind unten kurz und auch nur geschätzt aufgelistet.

Sektgläser           ca. 400 Euro  
Essen                 ca. 550 Euro  
Kerzen und Blumen ca. 50 Euro

*Sollen für die Examensfeier rückwirkend 1000 Euro verabschiedet werden?*

*Dafür: 13*

*Dagegen: 0*

*Enthaltungen: 0*

### 5. Kaminabend

Yasemin schlägt vor, ein- oder zweimal im Semester in direkter Kooperation mit Professoren ein Kaminabend zu organisieren. Dabei soll es sich bei den Kaminabenden um einen Austausch mit den Professoren handeln. Dies können verschiedene wirtschaftlich oder auch rechtliche Themengebiete umfassen, wie z.B. aktuelle Themen mit anschließender Gesprächsrunde. Es können aber auch Vorträge zu bestimmten Lehrstühlen gehalten werden. Dies ist eine gute Möglichkeit für den FSR, um mit den Professoren zu kooperieren. Professor Griebel ist bereits aufgeklärt und findet die Idee sehr gut. Er ist auch bereit in dieser Hinsicht mit dem FSR zusammen zu arbeiten.

Außerdem schlägt auch Fabian vor, andere Studiengänge (z.B. VWL) mit einzuschließen.

Bei der Planung und Organisation sollen natürlich alle Mitglieder helfen. Insbesondere ist es sinnvoll, wenn AK Hochschulpolitik und AK Prüfungsangelegenheiten zusammenarbeiten, um mit den Professoren in Kontakt zu treten.

*Soll ein Kaminabend in Kooperation mit den Professoren der Fakultät 3 ein- oder zweimal im Semester stattfinden?*

*Dafür: 13*

*Dagegen: 0*

*Enthaltungen: 0*

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

### 6. Putzliste für das Büro

Es wurde auf der zweiten Sitzung entschieden, das Büro veranstaltungsweise aufzuräumen. Am Freitag fand die Examenfeier statt, weshalb das Büro aufgeräumt werden muss. Dies sollte jedoch vor der Nikolausaktion stattfinden.

Der AK Veranstaltungen hat ein Treffen nächsten Montag und erklärt sich bereit, an dem Tag das Büro aufzuräumen.

Zukünftig soll das Büro AK-weise geputzt bzw. aufgeräumt werden.

### 7. Austritt

Nico Littwin tritt zum 21.11.2017 aus dem FSR aus.

Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit und Unterstützung und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!

### 8. Antrag auf Probemitgliedschaft

Berkan Alacam und Marvin Hodde stellen jeweils ab heute einen Antrag auf Probemitgliedschaft.

*Sollen die oben genannten Interessenten als Probemitglieder aufgenommen werden?*

Dafür: 13

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

### 9. Sonstiges

Es wird vorgeschlagen, eine Verlosung von Adventskalendern zu planen. Dies jedoch wird fast von allen auf Grund einer Alternative dazu abgelehnt. An jedem Advent sollen die von der ESE übriggebliebenen Gutscheine verlost werden. Dies soll dann dazu führen, mehr Likes auf Facebook zu bekommen. Außerdem müssen nicht noch zusätzlich ein Adventskalender und auch sonstige Geschenke gekauft werden.

*Sollen die übrig gebliebenen Gutscheine mit Hilfe der oben genannten Aktion verlost werden?*

Dafür: 13

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

## 4. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/18

---

Die Sitzung wird um 19:06 Uhr geschlossen.